



La Confederación Hidrográfica del Tajo recibe la visita de una delegación argentina

07 de mayo de 2018. La Confederación Hidrográfica del Tajo, organismo autónomo del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, ha recibido la visita de una delegación argentina, interesada en las técnicas de irrigación de la cuenca del Tajo.

La delegación, proveniente de la región de Mendoza en donde la agricultura es el sector predominante, ha tenido la oportunidad de visitar las zonas regables de Valdecañas y en Rosarito, acompañados por técnicos del organismo de cuenca, que les han mostrado los sistemas de regadío de última generación presentes en estas zonas.

Asimismo, les han acompañado miembros de las respectivas comunidades de regantes, siendo los encargados de explicar pormenorizadamente el reparto del riego en estas zonas.

La Confederación Hidrográfica del Tajo apuesta por este tipo de visitas, que demuestran que España está considerada a la vanguardia en el ámbito de la gestión del agua, siendo un ejemplo a seguir a por otros países a nivel mundial